

■広報特集アンケート

令和6年4月1日号

「令和6年度当初予算をお知らせします—豊かに安心して暮らせるまちを創る—」

年代	特集を読んでのご感想、ご意見をお寄せください。
20代	<p>会社の上司が自分の親に子育てを任せてきた世代で祖父・祖母に頼ることが当たり前な考えのもとで接してきていると感じる。子供の病気や予防接種を理由に休んだ母親・父親などに年に3回程度補助金を出すなどの処置が必要だと考えた。</p> <p>また、内陸などで小中学校の給食無償化などを掲げたが、酒田市はどう考えているのか気になった。親も祖父母も働いている中、学童代、給食費などがかさみ、習い事なども難しいと考えている（24年度に小学生となる子を持つ母27歳）</p>
30代	<p>なんかもう下手くそです。お金の使い道間違ってますか？</p> <p>せっかく、海、山、川があるのに生かせてないと思います。交通機関等も。若い女性そりゃあいなくなります。若い女性が好きな店がないです。環境がないです。中町どうするんですか？</p> <p>アランマーレもいいですけど、興味ない人は興味ないです。アランマーレで人が集まるとも思えません。実際私は全く興味がありません。</p> <p>駅を綺麗にしてもそこに何もなければどうしようもないですよ。</p> <p>貧乏になるばっかりな気がします。収益増やすしかないと思います。</p> <p>専門の方からご教授いただいた方が良いのではないのでしょうか？</p> <p>ゆるやかに減少してもというか、人口を増やすことを考えた方がいいのではないのでしょうか？地元の建設会社にお金落としすぎです。</p> <p>第三次産業にもっと力を入れるべきではないのでしょうか？</p>
30代	<p>小学生の子どもを持つ母です。日本一女性が働きやすいまちという記事を拝見しました。</p> <p>最近隙間時間を生かした働き方が話題になっていますが、酒田市内ではそのような働き方ができるような環境ではないように感じます。子育てや介護、体調などの問題でフルタイムやパートで働くことは難しくても、単発で短時間働けるような環境があれば、空いた時間を生かして働きたいと思っている女性が私を含めたくさんいると思います。</p> <p>女性の働きやすさや住みやすさについて考える機会がありましたら、前述したような働き方を市をあげて推進していただけますと大変ありがたいです。</p> <p>よろしく願いいたします。</p>

■広報特集アンケート

令和6年4月1日号

「令和6年度当初予算をお知らせしますー豊かに安心して暮らせるまちを創るー」

年代	特集を読んでのご感想、ご意見をお寄せください。
30代	<p>各年代の子ども達が遊び、学べる施設を作るなど、子育てに積極的な姿勢を示さなければ若い女性の転出は止まらないと思います。他市町村と同じではなく、子育てに特化しているものがが必要です。</p>
50代	<p>市民の気持ちをどこまで理解し分かって頂けるかだと思います、市民代表で言わせて頂けるなら、今まで何年もの間何をしていたのか酒田市は？人口減少は起きて当然です、何故なら何も魅力を感じない町だからです。</p> <p>ここで愚痴ったところで時が過ぎてしまったこと、しかし本当にこの町の未来を考えるのなら私の意見を酒田市民代表の言葉として読んで頂きたい。</p> <p>酒田市を変えていく手段としては</p> <ol style="list-style-type: none"> 1、この恵まれた自然に加え全国的にも地震等災害の少ない住みやすい町をもっと全面的に全国に向けアピールし住んでみたいと思ってもらえる事。 2、ラーメンでせっかく日本一になったのに加え人口率に対しラーメン屋の軒数が全国的にも多いラーメン激戦区だ、これも全国にアピールするポイントだ。 3、飛島という酒田には武器があるのにそれを観光に利用しないのは本当にセンスがない。 <p>1→この恵まれた自然をいかし、全国的にもオシャレなキャンプ場施設を数ヶ所つくりそのPVを全国に見てもらい酒田の自然溢れるロケーションを知ってもらえることで住んでみたいと思ってもらえる移住者を増やす。</p> <p>2→ラーメン博物館を作ったり、ラーメン食べ歩きスタンプラリーで商品券発行したり、小学校毎月1回ラーメン給食を行ったり、他には類を見ないことを始めて酒田市の目玉をつくること。</p> <p>3→飛島リゾート計画を立てる、リゾートらしいペンション施設を数ヶ所設置、星野リゾートにも協力してもらいグランピング施設を数ヶ所設置、ヘリポートをつくり県外からの直接のアクセスを可能にすること、これらを行うことで観光客が増え飛島丸が増便しそれに伴い海鮮市場に人が増え活気に溢れ町も潤う。</p> <p>こんなアイデア、発想があなた達にはないのですか？都市計画のトップの方は遊び心もセンスもなにもないと思います。</p> <p>今現在、補助金絡みで計画半ば見きり発車した土地(商業高校跡地)の利用は酒田市民全員が期待し心配しています、市役所の進化が問われますからね。</p> <p>最後に一つ、税金を無駄に使わないで下さい。</p>

■広報特集アンケート

令和6年4月1日号

「令和6年度当初予算をお知らせします—豊かに安心して暮らせるまちを創る—」

年代	特集を読んでのご感想、ご意見をお寄せください。
50代	子育てには、魅力のある市です。大学を卒業して自分の力を発揮できる場が少なく、帰りたくても帰れない若者がいると思います。男女家庭でも、協力して家事育児を分担し、やりがいのもてる職場があれば流出が防げるのですが。ITや起業家の育成から地元で起業しやすくするなど、若者の魅力がもてる市にして欲しいです。
60代	移住して来て思ったのは所得水準が低いのは女性だけでは無いような気がします。酒田市の所得水準はどのぐらい何でしょうか。
70代以上	<p>①広報が面白くなってきた??</p> <p>素晴らしく市民一丸となった取組姿勢が見える、もっともっと掘り下げ、掘り下げたら何故そうなっている(なったか)か考える展開はいかがでしょうか？</p> <p>②課題に序列を付け、具体的政策目標を市民に示しては如何がでしょうか？</p> <p>③アイデア(対策)を募るのはそれからでは？</p> <p>④成果あるアイデアには報奨金？</p> <p>いかがでしょうか？</p> <p>酒田を「創り変えていく」には市民の力が必要、「あるものを生かすこと」につながり、関係人口を増やす近道だと思いますが？いかがでしょうか？</p>